

Tag des KIT an Tongji-Universität erfolgreich stattgefunden

Im Rahmen des Projektes StratP China („Strategische Partnerschaften für gemeinsame Innovationen – KIT in der Provinz Jiangsu und dem Großraum Shanghai“) fand am 16.05.2017 erfolgreich der Tag des KIT an der Tongji-Universität statt. Das KIT pflegt seit Jahren eine gute und strategische Partnerschaft mit der Tongji-Universität.

Der Tag des KIT fand im Rahmen der „Deutschen Woche“ an der Tongji-Universität statt. Als die erste Veranstaltung der „Deutschen Woche“ war der Tag des KIT in diesem Jahr im AMTC auf dem Jiading-Campus angesiedelt. Das AMTC ist eine Joint-Forschungsinfrastruktur des wbk Instituts für Produktionstechnik (KIT), des College of Mechanical Engineering (Tongji) und der Chinesisch-Deutschen Hochschule (CDHK). Es verbindet das KIT und die Tongji-Universität in der Forschung für Industrie 4.0 sehr eng miteinander.

Am Tag des KIT bestand für Studierende der Tongji-Universität auch die Möglichkeit, persönlich das AMTC kennen zu lernen. Daneben haben zwei Austauschstudierende vom KIT das Studium und Leben am KIT präsentiert. Die Vorträge haben viel Aufmerksamkeit und Interesse bei den Tongji-Studierenden geweckt.

Seit 2013 besteht das Doppelmaster-Studium im Bereich Maschinenbau von KIT und Tongji. Wegen des Kursangebots am KIT ist das Doppelmaster-Programm sehr beliebt bei den Tongji-Studierenden.

Die erfolgreiche Durchführung des Tag des KIT ist der Unterstützung durch Kolleginnen und Kollegen des KIT vor Ort und der Kolleginnen und Kollegen der Tongji zu verdanken. Für 2018 ist ein weiterer Tag des KIT an der Tongji oder ein Tongji-Tag am KIT geplant.

「DEUTSCHE」
WOCHEN



德国周
「2017」